

1

( N° 364. )

---

## Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 2 JUIN 1842.

---

### NATURALISATION ORDINAIRE.

---

*RAPPORT fait par M. Du Bus, aîné, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jean-George Barbicux*

---

MESSIEURS,

Par pétition adressée à la Chambre le 18 janvier 1842, le sieur Jean-George Barbicux, sous-lieutenant au régiment d'élite, à Bruxelles, demande la naturalisation ordinaire.

Né le 20 septembre 1810 à Montabaur, duché de Nassau, où son père était professeur, il servit dans les troupes du duc de Nassau, d'abord comme cadet d'artillerie, ensuite comme sous-lieutenant à l'état-major général, depuis 1826 jusqu'en 1835.

Par arrêté royal du 31 août 1835, il fut admis comme sous-lieutenant d'infanterie dans l'armée belge; il n'a pas cessé depuis lors de résider en Belgique. Incorporé d'abord dans le 3<sup>e</sup> régiment de ligne, il passa ensuite au régiment d'élite.

Il produit les meilleurs témoignages sur la manière honorable dont il s'est acquitté de tous ses devoirs, lorsqu'il était au service du duc de Nassau. Il est pareillement constaté que, depuis qu'il a été reçu dans notre armée, il a toujours tenu une conduite irréprochable et a toujours rempli tous ses devoirs avec zèle et exactitude. On s'accorde à reconnaître qu'il s'est acquis des titres à la faveur qu'il sollicite.

Sa famille est originaire du Tournaisis. La plupart de ses parents sont belges et habitent la Belgique.

*Le Président-Rapporteur,*

**F. DU BUS, AÎNÉ.**